

4 Remaja Diamankan di Pondok Aren Tangsel

TANGSEL(IM)- Polisi mengamankan empat remaja inisial AP (15), YM (15), TA (15) dan S (14) yang diduga hendak melakukan tawuran di Jalan H. Cari, Pondok Kacang Barat, Pondok Aren, Kota Tangerang Selatan pada Senin (11/4), pukul 03.00 WIB.

“Unit Reskrim Polsek Pondok Aren dipimpin oleh Kapolres Tangerang Selatan AKBP Sarly Solu bersama dengan Kapolsek Kopol Dimas Aditya dan anggota Opsnal Polsek Pondok Aren telah mengamankan empat remaja yang diduga akan melakukan tawuran di wilayah hukum Polsek Pondok Aren,” ujar Kapolres Tangerang Selatan, AKBP Sarly Solu dalam keterangannya, Senin.

Ia menuturkan, modus operandi yang dilakukan para remaja tersebut adalah janjian perang sarung melalui media sosial. Sarly menjelaskan awal mula penangkapan terjadi pada saat menjelang sahur. Saat itu, tim kepolisian sedang melaksanakan giat patroli dan observasi kewilayahan dalam rangka antisipasi sahur on the road (SOTR) pencegahan tawuran serta balap liar. “Kemudian pada saat melintas di Jalan H. Cari, Kel. Pondok Kacang Barat, Kec. Pondok Aren, Kota Tangerang Selatan, tim opsnel melihat segerombolan anak muda yang sedang konvoi dan diduga akan melakukan tawuran,” ungkap Sarly.

“Karena merasa curiga tim opsnel Polsek Pondok Aren langsung mengamankan empat orang anak muda yang sedang berkumpul selanjutnya tim opsnel melakukan pengecekan,” lanjut dia.

Dari tangan keempat pelaku, polisi tidak menemukan senjata tajam. Pihaknya ke mudian mengamankan barang bukti berupa dua buah sarung yang berisikan batu. Selanjutnya, keempat pelaku diamankan dan dibawa ke Mapolsek Pondok Aren untuk dilakukan penegakkan hukum dan pendataan identitas. ● pp



IDN/ANTARA

BULOG GELAR BAZAR RAMADHAN SEMBAKO

Warga membeli produk Bulog yang dijual di Bazar Ramadhan Sembako di Neglasari, Tangerang, Banten, Senin (11/4). Bazar yang dilaksanakan oleh Perum BULOG dan Pemkot Tangerang ini bertujuan untuk menyediakan sembako bagi masyarakat dengan harga yang terjangkau, dan dilaksanakan serentak di 13 kecamatan se-Kota Tangerang.

Dishub Buka Posko Validasi Mudik Gratis Warga Kota Tangerang

Kepala Dishub Kota Tangerang, Wahyudi Iskandar mengungkapkan, posko dibuka selama kuota masih tersedia. Masyarakat yang mau daftar bisa melalui website www.mudikgratishubdat.dephub.go.id dengan mengisi data sesuai yang diminta. Lalu, calon pemudik bisa memproses data validasi di kantor Dishub Kota Tangerang.

TANGERANG (IM)- Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang melalui Dinas Perhubungan (Dishub) membuka

posko validasi data mudik gratis dari Kementerian Perhubungan RI di kantor Dishub Kota Tangerang, Jalan Dr Sitanala, Kelurahan

Karangsari, Kecamatan Neglasari. Diketahui, 1.200 seat diberikan Kemenhub untuk warga Kota Tangerang dengan 14 tujuan keberangkatan seperti ke Tegal, Semarang, Demak, Kudus, Wonorejo, Wonosari, Yogyakarta, Magelang, Wonosobo dan lainnya.

Kepala Dishub Kota Tangerang, Wahyudi Iskandar mengungkapkan, posko dibuka selama kuota masih tersedia. Masyarakat yang mau daftar bisa melalui website www.mudikgratishubdat.dephub.go.id dengan mengisi data sesuai yang diminta. Lalu, calon pemudik bisa memproses data validasi di kantor Dishub Kota Tangerang.

“Akan banyak masyarakat yang mengakses website tersebut, dengan itu diimbau untuk terus mencoba sampai ada informasi dari Kemenhub jika kuota sudah penuh. Kami Dishub Kota Tangerang hanya memfasilitasi lokasi posko validasi data dan keberangkatan saja,” ungkap Wahyudi, Senin (11/4).

Keberangkatan pemudik gratis ini akan berlangsung pada 28 April 2022 di Terminal Poris Plawad. Dalam pelaksanaan mudik itu, Dishub akan melakukan pengamanan khusus, mulai dari pengecekan protokol kesehatan hingga ramp check.

“Dishub akan berusaha memastikan semua kendaraan pemudik dalam keadaan sehat atau aman dan layak digunakan, sehingga pemudik dapat pulang kampung dalam keadaan sehat dan aman hingga kota tujuan,” tegas Wahyudi.

Sementara itu, terlihat di posko validasi mudik gratis antusias masyarakat silih berganti tak henti. Salah seorang calon pemudik, Nasatul Fikri warga Karawaci mengaku baru mendaftar online pada Minggu malam dengan kota tujuan Purwokerto. “Saat proses masuk ke website sempat gagal, tapi dicoba beberapa kali alhamdulillah berhasil. Di sini prosesnya juga tidak sulit, saya, istri dan dua anak bisa mudik gratis. Ini membantu banget buat kami, terimakasih,” tutur Nasatul. ● pp

Pemudik di Terminal Rangkasbitung Diprediksi Naik 20 Persen

LEBAK(IM)- Lonjakan pemudik tahun ini di Terminal Rangkasbitung, Lebak, Banten, diprediksi akan naik sebanyak 20 persen dari tahun sebelumnya. Hal ini imbas dari kebijakan pemerintah yang memperbolehkan masyarakat mudik lebaran. Kepala Terminal Rangkasbitung, Muksin mengatakan, setiap hari ada 500 orang yang pergi dan datang di terminal ini. Menjelang lebaran, jumlahnya akan meningkat dan diprediksi bisa mencapai 1.500 orang.

“H-5 jelang lebaran, Insha Allah melonjak, karena kan sebelumnya ada pembatasan. Jika dulu pada curi start, karena sekarang nggak ada penyekatan mungkin akan lebih ramai,” kata Muksin, Senin (11/4).

Guna mengantisipasi lonjakan pemudik, pihaknya melakukan penambahan jumlah armada. Sebanyak 80 armada Angkutan Kota Antar Provinsi (AKAP) dan 60 armada Angkutan Kota Dalam Provinsi (AKDP) disiapkan jelang lebaran.

“Ada penambahan jumlah armada. Biasanya AKAP itu hanya 50 armada, jelang lebaran akan ditambah jadi 80 armada. AKDP juga ditambah, biasanya 40 armada nanti ada 60 armada yang disiapkan,” tuturnya.

Selain armada, dia mengaku para sopir dan kernet juga disiapkan untuk mudik lebaran nanti. Persiapan itu seperti melakukan vaksinasi booster kepada 100 sopir dan 70 kernet. “Para sopir sudah 100 persen divaksin termasuk para keneknya. Jadi mudah-mudahan lonjakan penumpang bisa ditanggulangi dan pemudik bisa sampai dengan nyaman,” pungkasnya.

Untuk diketahui, terminal Rangkasbitung melayani penumpang dengan tujuan Bandung, Cikarang, Bogor, Garut, Tanjung Priok, dan Kalideres untuk armada AKAP. Serta melayani penumpang dengan tujuan Cimone, Bayah, Malimping, Gigemblong, Gunung Kencana, Sawarna, Cikeusik dan Pandeglang untuk armada AKDP. ● pra

90 SD dan SMP di Kab. Tangerang Sudah Laksanakan PTM 100 Persen

TANGERANG (IM)- Sebanyak 90 sekolah dasar (SD) dan sekolah menengah pertama (SMP) di Kabupaten Tangerang, Provinsi Banten, Senin (11/4) sudah melaksanakan pembelajaran tatap muka (PTM) 100 persen menurut pejabat Dinas Pendidikan setempat.

“Hari ini PTM 100 persen sudah dilaksanakan di 90 sekolah, yang terdiri dari 34 SD dan 56 SMP. Mereka sudah memenuhi syarat capaian vaksin sampai 85 persen,” kata Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Tangerang, Saefullah, Senin.

Ia mengatakan bahwa sekolah-sekolah yang melaksanakan PTM 100 persen sudah dipastikan memenuhi standar penyelenggaraan kegiatan belajar mengajar sesuai dengan protokol kesehatan untuk mencegah penularan Covid-19.

“Kami melihat berapa predikat capaian vaksinasi siswa, kemudian sekolah sudah menggunakan fasilitas

penunjang (penerapan) protokol kesehatan seperti aplikasi PeduliLindungi untuk menjaga dan mengantisipasi adanya penularan Covid-19,” katanya.

Menurut dia, penyelenggaraan PTM 100 persen juga telah dikoordinasikan dengan Satuan Tugas Penanganan Covid-19 Kabupaten Tangerang. “Yang akan PTM 100 persen jumlah persentase cakupan vaksinasi keduanya minimal 85 persen, yang diketahui tim satgas,” katanya.

Pemerintah kabupaten sudah mempersiapkan pengelola pendidikan anak usia dini, SD, SMP, serta sekolah yang sederajat melaksanakan pembelajaran tatap muka jika memenuhi persyaratan yang telah ditetapkan. Antara lain meliputi cakupan vaksinasi Covid-19 pada warga sekolah, penyediaan sarana pendukung penerapan protokol kesehatan, dan persetujuan dari orang tua atau wali murid. ● pp

Soal Pilpres, Ridwan Kamil: Kalau Ada Kesempatan Maju Bismillah

BANDUNG (IM)- Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil menyikapi hasil sejumlah lembaga survei soal kiprah politiknya. Barubaru ini, Saiful Mujani Research and Consulting (SMRC) merilis hasil survei bertajuk ‘Prospek Presiden 2024’ updated Survei Nasional: 13-20 Maret 2022.

Dalam survei itu, posisi Ridwan Kamil sebagai tokoh yang disukai publik masih tinggi. Pria yang akrab disapa Emil itu menilai, hasil survei bisa dijadikan bahan evaluasi kinerjanya sebagai Gubernur Jawa Barat.

“Saya sih, hari-hari ini kalau urusan survei, memantau saja hasilnya dan mengevaluasi diri. Kalau ternyata disukai berarti disukai karena pekerjaan yang dilakukan. Dan tugas sebagai gubernur, adalah bekerja. Kalaupun dengan hasil pekerjaannya diapresiasi maka ini hasil yang sewajarnya ya dapat,” ujar Emil, Senin (11/4).

Menurut Emil, hasil survei ini membuktikan elektoral berbanding lurus dengan kinerja. Ia pun enggan membahas rencana politiknya di 2024 mendatang. “Itu mah kalau takdir itu enggak bisa dibalang dari sekarang. Kalau ada (kesempatan maju) Bismillah,

kalau enggak ada ya enggak ada masalah,” beber dia.

Sebelumnya, peneliti SMRC Sirojudin Abbas mengatakan, faktor dasar seseorang memilih calon presiden adalah psikologis memilih yakni tahu dan suka dengan yang diketahuinya tersebut. “Tahu saja tidak cukup. Tahu kalau tidak suka tidak akan berujung ke memilih. Karena itu suka adalah indikasi lebih mendalam untuk menjelaskan mengapa orang memilih seorang calon,” kata Sirojudin dalam rilisnya belum lama ini.

Ridwan Kamil dinilai responden sebagai tokoh paling disukai di antara nama-nama yang beredar dan disebut-sebut sebagai bakal calon presiden, meski di atasnya masih ada Prabowo, Ganjar Pranowo, dan Anies Baswedan.

“Sejumlah nama tingkat kedikenalannya sementara masih rendah di bawah 80 persen tapi kedesukannya relatif tinggi di atas 80 persen antara lain Ganjar (tahu 69 persen, suka 81 persen), Khoffifah (tahu 49 persen, suka 80 persen), dan Ridwan Kamil (tahu 65 persen, suka 84 persen),” tuturnya.

dan elektabilitas Gubernur Jawa Barat tetap stabil meski konstelasi survei masih mendukung Prabowo Subianto, Ganjar Pranowo, dan Anies Baswedan dalam tiga besar calon presiden.

“Kuantitas dan kualitas popularitas masing-masing, berimplikasi terhadap elektabilitas mereka,” tuturnya.

“Kalau kita lihat tren setahun memang (Ridwan Kamil) stabil masuk lima besar lah yah. Itu kalau dilihat dari pertengahan tahun lalu konsisten di kisaran lima besar. Prabowo, Ganjar, Anies, RK,” katanya.

Menurutnya, moncernya tingkat kedesukaan publik pada Ridwan Kamil terbilang penting dipantau mengingat angkanya terbilang tinggi, karena bisa mengungguli Ganjar Pranowo sebesar 84 persen.

Sirojudin menilai popularitas Ridwan Kamil yang cukup tinggi di angka 65 persen menjadi modal kuat mengingat posisinya yang tidak ada di pangung nasional.

Jika tingkat popularitas dan kedesukaan tinggi, bisa menentukan potensi dan tingkat elektabilitas Ridwan Kamil ke depan. ● pra

Pengendara Keluhkan Lampu Lalin di Perempatan Ciruas Sering Mati

SERANG (IM)- Beberapa bulan terakhir lampu merah di jalan Nasional Jakarta-Serang, tepatnya di perempatan Ciruas, terputus. Hal itu dikeluhkan oleh beberapa warga dan pengendara yang harus jalan memutar, meskipun dengan jarak yang tidak terlalu jauh.

Hendra, salah satu pengendara motor asal Keragilan yang setiap hari melintas mengatakan, kondisi kemacetan di perempatan Ciruas saat ini kondisinya lebih parah. Terlebih ketika pagi dan sore hari. “Kalaupun lebih parah sekarang mah dari pada sebelumnya ketika lampu merah itu masih berfungsi,” katanya, Senin (11/4).

Hendra mengatakan, ketika lampu merah itu masih berfungsi, kemacetan di perempatan Ciruas memang tetap terjadi dan tidak bisa dihindari.

Namun kemacetan itu hanya terjadi karena antrean di lampu merah saja. Tapi sekarang, kemacetan itu disebabkan oleh dua arah putaran kendaraan, sehingga antreannya lebih lama. “Kalau kita dari Serang, itu pertama ketemu dengan putaran kendaraan yang dari arah Jakarta yang hanya diatur oleh petugas warga setempat,” ujarnya.

Sebelum putaran itu, lanjut Hendra, kondisinya sudah macet karena banyak kendaraan yang berputar arah. Setelah itu nanti kita akan dipertemukan dengan putaran kendaraan lagi yang dari arah Serang be-

berapa meter di depan. “Jadi dua kali macetnya. Belum lagi kemacetan karena pasar tumpah. Jadi lebih krodit,” pungkasnya.

Hendra menambahkan, kondisi perempatan Ciruas ini ada dan tidak adanya lampu merah memang sudah terbelang krodit kemacetannya. Ditambah lagi dengan adanya pasar tumpah.

Untuk itu, solusi yang bisa dilakukan salah satunya membuat flyover untuk kendaraan besar yang melintas. Sebab salah satu yang menyebabkan kemacetan itu banyaknya kendaraan besar yang melintas. “Pertama memang kondisinya sedang padat. Kemudian banyak juga kendaraan besar yang jalannya perlahan,” katanya.

Selain Hendra, keluhan juga dikatakan Agus, Warga Kecamatan Walantaga. Agus mengatakan, kondisi perempatan Ciruas itu sudah sangat krodit dan harus dicari solusi. “Perencana juga lampu merah itu dimatikan atau dihidupkan, soalnya ada pasar tumpah juga yang menjadi penyebab kemacetan,” katanya.

Untuk itu, Agus kerap mencari jalan alternatif dari pada harus lewat perempatan Ciruas, karena macetnya panjang dan pasti lama. “Itu setiap hari hampir selalu begitu macet panjang. Apalagi akhir pekan, banyak kendaraan wisatawan yang dari luar lewat perempatan Ciruas,” pungkasnya. ● pra



IDN/ANTARA

PERSIAPAN ANGKUTAN KERETA API LEBARAN

Sejumlah teknisi memeriksa kelengkapan kereta api saat perbaikan di Balai Yasa Surabaya Gubeng, Surabaya, Jawa Timur, Senin (11/4). Perbaikan-perbaikan kereta api di Balai Yasa Surabaya Gubeng tersebut untuk mempersiapkan armada kereta api dalam angkutan Lebaran 2022.

BPBD Lebak Ajukan Dana Relokasi Huntap Korban Tanah Bergerak

LEBAK (IM)-Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Lebak, Provinsi Banten mengajukan dana relokasi pembangunan hunian tetap (huntap). Dana relokasi ini diperuntukkan bagi korban bencana tanah bergerak di Kampung Jampang Kuning Desa Sidomanik Kecamatan Cimarga tahun 2019. “Kami mengajukan anggaran relokasi itu senilai Rp 1 miliar,” kata Ketua Pelaksana BPBD Lebak Feby Rizky Pratama di Lebak, Senin (11/4).

Masyarakat korban bencana tanah bergerak di Kampung Jampang Kuning Desa Sidomanik Kecamatan Cimarga tercatat 41 rumah dan dua tempat sarana ibadah. Bencana tanah bergerak di wilayah itu sebelumnya tercatat 73 rumah sudah dilakukan relokasi ke tempat yang lebih aman.

Namun 41 rumah dengan 51 kepala keluarga (KK) dan dua unit sarana ibadah itu belum dilakukan relokasi karena terburu administrasi. Karena itu, BPBD Lebak mengajukan kembali dana relokasi pembangunan huntap, sebab anggarannya cukup besar. “Kami berharap tahun ini bisa direalisasikan untuk 41 rumah dan dua sarana ibadah direlokasi itu,” katanya.

Menurut dia, saat ini, kondisi rumah mereka di Kampung Jam-

pang Kuning, Desa Sidomanik, Kecamatan Cimarga, sebagian dikosongkan, karena tingkat kerusakan sudah parah dan nyaris roboh. Kebanyakan bangunan rumah mereka mengalami retak-retak dan kayu penyangga serta dinding terputus, bahkan di antaranya roboh, namun beruntung tidak ada korban jiwa.

Mereka saat ini jika malam hari tinggal di tenda pengungsian guna menghindari kecelakaan. “Kami minta warga bersabar dan pemerintah daerah akan membantu relokasi pembangunan huntap,” kata Feby.

Ketua Rt 02/09 Kampung Jampang Kuning, Desa Sidomanik, Kabupaten Lebak, Sarnata mengakui warganya kini tinggal di tenda pengungsian setelah rumah mereka mengalami rusak berat akibat dampak tanah bergerak, terlebih curah hujan cenderung meningkat. Jumlah warga yang terdampak bencana tanah bergerak di wilayahnya sebanyak 41 rumah dan diantaranya sebanyak tujuh unit roboh dan 34 unit terancam roboh.

Saat ini, ujar dia, warga korban bencana tanah bergerak menunggu kesempatan untuk direlokasi agar hidup nyaman dan aman. “Kami menyambut positif setelah BPBD setempat mengajukan anggaran relokasi ke pemerintah daerah,” katanya. ● pra



IDN/ANTARA

SAMPAH MENUMPUK DI PINGGIR JALAN CIKANDE

Warga melintas di dekat tumpukan sampah di pinggir Jalan Cikande, Kabupaten Serang, Banten, Senin (11/4). Kurangnya kesadaran warga dalam membuang sampah pada tempatnya mengakibatkan kawasan jalan tersebut menjadi tempat penampungan sampah yang kotor dan berbau menyengat.